

## **Mehr Geld für die Musik**

**Geislingen/Stuttgart.** Das Land erhöht den Fördersatz für Musikschulen ab 2020 von zehn auf 12,5 Prozent, berichtet der Landesverband der Musikschulen. Dafür werden in den kommenden zwei Jahren insgesamt acht Millionen Euro in den Haushalt eingestellt, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Erhöhung sei ein „starkes Bekenntnis“ des Landes zu seinen Musikschulen und eine Stärkung der musikalischen Bildung, so der Verband. Auch für die Musikschule in der Fünftälertstadt sei diese Entscheidung ein „wichtiger Schritt in die richtige Richtung“, betont Stefan Wich, Leiter der Geislinger Einrichtung.